

Besitzerwechsel im Hotel Schäferberg

Besitzerwechsel im Hotel Schäferberg

Von [Der Redakteur](#) am 30. Dezember 2015 | Kategorie(n): [Nordhessen privatEspenau](#)



Axel Brandt übernimmt mit Lebensgefährtin Heike Kober das Hotel Schäferberg in Espenau.
Foto: Krümler

Espenau. Das Waldhotel Schäferberg in Espenau startet mit neuem, bewährten Schwung ins Jahr 2016: Nach 17 Jahren Tätigkeit in der Geschäftsführung tritt Axel Brandt (44 Jahre) nun die Nachfolge von Hotelinhaber Helmut Wenzel (81 Jahre) an.

Helmut Wenzel hat, zusammen mit seiner Frau Ingrid Wenzel, innerhalb der letzten 50 Jahre aus der einstigen Gaststätte „Hundtehütte“ ein renommiertes und gut geführtes 4 Sterne Hotel mit über 96 Zimmern in Espenau geschaffen. Axel Brandt, der 1998 als damaliger Assistent der Geschäftsleitung die Gelegenheit nutzte, den Betrieb, die zahlreichen Stammgäste und die Mitarbeiter genau kennenzulernen trägt bereits seit vier Jahren als Geschäftsführer die volle Verantwortung. Unterstützt wird Axel Brandt von seiner Lebensgefährtin Heike Kober, die ebenfalls Geschäftsführerin ist, sowie von den vielen Mitarbeitern, mit denen er zum Teil schon seit seinem Beginn in 1998 eng zusammen arbeitet. Helmut Wenzel wird ihm als Berater stets zur Seite stehen.

Axel Brandt steht voll und ganz hinter der Philosophie seines Vorgängers und der des Unternehmens. An dem vielfältigen Angebot der täglichen außergewöhnlichen Erlebnisbuffets, der gemütlichen Atmosphäre des à la carte Restaurants „blaue Ente“, des „Rundum-Sorglos-Pakets“ für Familienfeiern jeglicher Art und des kompletten Tagungsangebots wird sich auch in Zukunft nichts ändern